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APEL NOTRE DAME DE LOURDES 

69380 CIVRIEUX D’AZERGUES 

________________________________________________________ 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

__________________________________________________________________________________ 

Date : 27 février 2018 à 20h15 

Lieu : Salon au deuxième étage de l’école à coté du local de l'Apel, 

 

Personnes présentes : 

Fabrice SAINTJEAN, Sophie ABEILLE, , Esther DANEYROLLE, Isabelle COLAS-FRIGANT, 

Delphine BOGEN, Cécile LAURENT , Delphine GUILLAUME , Bruno MERCIER, Sylvie 

CLAIRET,  Laure TESSIEREAU , Hayat  BOAIRA-MOREL, 

Madame Aurélie Domingo, La Directrice de l’école, Monsieur Stéphane Nouvel, Directeur 

coordinateur d’Établissement, Monsieur AKKIOUI, responsable de la vie scolaire, nous ont fait 

l’honneur de leur présence et nous les en remercions. 

 

Personnes absentes  

 Sont excusés également :Anne SALINAS , Hélène COCAGNE , Aurélia RIONDY 
Delphine BROUILLOUX,  Audrey BOURSEY. Véronique CHRETIENNOT, 

 

 

La séance du  Conseil d'Administration de ce jour, a été ouverte à 20h15 par Monsieur Fabrice 

SAINTJEAN, Secrétaire-Adjoint de l'APEL, 

Notre ordre du jour est le suivant : 

1) Voyages Collège 
2) Kermesse 
3) Question Diverses 

 
 
1°) Voyages Collège 

 Les voyages pour l'école ont déjà été évoqués lors du précédant CA, Voici les voyages prévus 

pour les Collégiens : Les 5èmes partent au mont Saint Michel (87 élèves), le 12 Mars, les 3èmes 

sont à Barcelone pour une semaine, 14 germanistes partent à Regensbourg , les 4èmes partent 
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en mai en Estonie, les Estoniens arrivent en France le 23 avril enfin,le 1er mars, arrivent les 

Allemands, 

 En Estonie et en Allemagne, il s'agit d'échanges, Monsieur Nouvel affirme vouloir trouver des 

échanges avec l'Italie et l'Espagne pour l'avenir, 

Ces voyages sont financés, 

2) La kermesse du 23 Juin 2018, 

Messe à 9 heures, spectacle à 10 heures-10h30 

Puis jeux, buvette, 

Madame Domingo pense que nous pourrions acheter des jeux en bois au lieu de les louer ! 

6000 jetons 3 couleurs avec le logo de l'Apel floqué coûterait 300 euros, Les jetons sont en 

plastique, (donc pas super écolo), mais c'est plus pratique que du papier cartonné, surtout à la 

buvette où les papiers se mouillent facilement, 

Pour les lots et les cadeaux remportés à la suite des jeux, on recherche en priorité des cadeaux 

dématérialisés, On arrête d'acheter des petits jeux en plastique et qui se cassent vite, Par 

exemple, plus de cadeaux emballés à la pêche à la ligne, mais des canards à pêcher, et au bout de 

3 canards pêchés, on donne un autre jeton pour aller retirer un cadeau au stand cadeau !??? 

Les pistolets à eau en plastique, sont très demandés et recherchés par les enfants, Mais ce n'est 

pas très écolo !  Peut-être en acheter, mais moins ? 

Le lâché de ballons ne répond pas à notre volonté d'arriver à plus de développement durable 

pour les kermesses à venir, car même les ballons biodégradables posent des problèmes 

environnementaux, Une recherche s'impose pour remplacer l'effet festif des ballons, ¨Lâché de 

papillons,  lâché de colombes, etc,,,,qui sont assez coûteux,,,,pourquoi pas des bulles de savon ? 

La question pourrait être débattue au prochain CA, 

Quant aux poneys, nous n'en parlons plus, Cette année, ils payent un loyer, Si quelqu'un 

connaît un club équestre de remplacement, l'activité pourrait reprendre à l'avenir, 

On a parlé d'une tyrolienne et d'un concours de cabane, 

 

3) Questions diverses 

A) Retour sur la conférence des Intelligences multiples 

C'était Super ! Et le sujet était complet, A refaire d'après ceux qui y étaient, Cela peut 

grandement aider les parents qui ont des soucis avec les devoirs de leurs enfants ! 

B) Les Amplis 

Nous choisissons d'acheter un ampli 400W à 360 euros, 

C) Le PC pour la BDIO 
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Un ordinateur avec oppenoffice est en cours d'achat pour la BDIO, 

D) Demande de livres nouveaux pour la bibliothèque de l'école : 

Esther nous fait part d'un manque de livres pour les enfants, surtout à partir du CMI, 

Les livres que nous leur proposons sont vieux et non renouvelés,  Certains enfants préfèrent ne 

pas prendre de livres car ils ne trouvent pas ce qu'ils veulent, Peut-on faire un partenariat avec 

une bibliothèque municipale ?? 

E) Le cinéma en plein-air : 

Date retenue, le 21 septembre 2018 ! (Il faut qu'il fasse nuit mais encore beau temps) 

Nous prévoyons de projeter 2 films, Un pour les 3/7 ans, un autre pour les plus grands, 

Il y aura un vigile à l'entrée comme pour une kermesse, Il y aura un camion pizza, 

Il faut demander le programme actuel (car nous ne disposons que de l'ancien) et pourquoi pas 

faire voter les enfants pour choisir le film!  Monsieur Nouvel s'occupe de la mairie ainsi que 

d'informer l'école publique, 

F) Quelques dates 

le jeudi 14 Juin, journée des talents salle Jeanne d'Arc à Chazay d'Azergues, Prévoir une buvette 

de l'APEL, 

Le 5 Juin , Spectacle projet théatre pour CMI CM2, 6e, Ulys 

Monsieur Nouvel nous annonce le projet d'une salle polyvalente, d'un foyer de 35 m2 + espace 

cuisine, à meubler grâce à l'APEL Le but étant de proposer des fêtes de mariages dans un espace 

nommé l'Orangerie, 

L'APEL participe également à l'achat de bancs dans la cour des 6èmes et bien entendu à terme 

du City-Stade,(Des paniers des basket et des ballons pourraient être achetés également), 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h. 

Le prochain Conseil d’Administration est prévu pour le mardi 13 Mars 2018 à 20h15. 

L'ordre du jour sera le suivant : 

1) La Kermesse 

2) Le ciné en plein-air 

3) Questions diverses 

 

La Secrétaire         La Présidente 

Sophie ABEILLE       Delphine BROUILLOUX 


